高学年の部

学校名	学年	氏名	作品	作者コメント	審査コメント
笛吹市立 御坂西小学校	6	土屋 華	命	私には、2年生の妹と、まだ1才の弟がいます。運動会や私と妹のピアノの発表会には、パパにも来てほしいという家族の思いから、この絵を描きました。	・目力に圧倒されます。子育て中のお母さんの願いを強く感じられます。現段階、社会の現状はまだまだお父さんの育休は程遠いのでしょう! ・「絶対に伝えたい」「絶対に変えたい」という強い意志を感じます。社会に問題を投げかける作品となっています。みんなで考えていきたいテーマです。
南アルプス市立南湖小学校	6	深澤希	隆龍もが主役	わたしはサッカーの選手をかきま した。男性も女性も関係なく活や くしてほしいと思います。	・さあ!シュートを決めろ!今まさにシュートを決める瞬間!動きのあるポーズが描けてますね!誰もが10番!ですね。 ・2人が同時にサッカーボールを蹴る瞬間を象徴的に描いています。みんなで楽しく、そして爽やかに過ごすことのできる社会の実現を目指したいと思わせてくれる作品です。
南アルプス市立小笠原小学校	6	間瀨 悠	F1	いそがしい毎日の生活の中で家族 の一員としてぼくたちにもできる ことを協力してやろうという気持 ちをこの絵に表現しました。	・水彩絵の具の特徴を生かして、透明感のある表現に挑戦しています。晴れやかな様子から、思わず深呼吸をしたくなるような不思議な魅力を感じます。 ・気持ちの良い朝は洗濯がよく乾きますね。洗濯日和の空気が感じられます。
昭和町立 西条小学校	5	山下 愛家	はこではんでも いいんだよ いる いる に いる に いる に いる に いる に り に り に り に り に り り に り に り に り に り	「男だから〜で遊ぶ」「女だから〜で遊ぶ」などの考えをなくして、「男でも女でも何で遊んでも良い」ということを考えてかいた。私が小さいころ、弟といっしょに電車で遊び、新幹線の名前にくわしくなったことも思い出してかいた。	・「自分の好きなことで遊んでいいんだ」という思いを表現した作品です。色々な遊びに取り組む様子を細かく描き分けています。背景の横ストライプがきれいですね。 ・虹を連想するバックに性別関係無くおもちゃで遊ぶ様子、その中にしっかりとSDGsの文字が!みんなで考えよう!SDGs!と訴えているのが感じられます。
甲府市立 里垣小学校	5	小池 莉	75	作っている料理はやきそばです。 やきそばにしたのは、前の夕食で 3人でいっしょに作ったからで す。母は目玉焼き、父は焼きそ ば、私はトマトをにこみました。 これは共同の絵です。	・家族で料理をしています。横にいる猫も家族の一員としてお 手伝いでしょうか。細かい部分にこだわっていて、後ろの水槽 なども丁寧に描かれています。 ・家族みんなで作る料理は美味しいですよね。パスタとミート ソース、卵焼き、家族の会話が聞こえてきます。ちゃっかり描 かれているお行儀の猫ちゃんも家族なんですね!

女の人と男の人がとくいなことを 楽しんでいることをかきました。

- ・自分が輝ける場所を見付けていくことの大切さを実感させられます。固定概念に縛られることなく、自分ときちんと向き合って様々な選択をしたいですね。 ・自分を見つめ直し自分を知ることから始まる!良い着眼点の
- 「タイトル」ですね。